

03 九ハ協発第 21 号
令和 4 年 1 月 31 日

関係各位

九州ハンドボール協会
会長 中園 嘉彦

「北部九州男子クラブリーグ」の 3 月開催中止について（お知らせ）

寒冷の候 皆様におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

日頃より、本協会の事業に対しましては、格別のご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、先日北部九州男女クラブリーグの 2 月の予選の中止を連絡したばかりですが、新型コロナウイルスの感染拡大禍、また、男子の県外参加予定チームが 1 チームのみということを検討いたしまして、3 月の「北部九州男子クラブリーグ」も中止いたします。

参加を予定されていたチームの皆様やチームを支え続けている役員・ご家族などはもちろん、開催に向けて準備を進めて来られた主管県（長崎県）ハンドボール協会や福岡県・佐賀県・大分県ハンドボール協会の社会人専門部など、関係者の心情も理解しつつも、関係者の健康と安全・安心を優先した苦渋の決断です。

なお、3 月の女子の試合については競技方法を変更して実施の方向ですが、状況を注視しながら検討していきます。

何とぞ、ご理解を賜りますようお願い申し上げます。